

## 250 ESPECIALISTAS INTERNACIONALES DEBATEN SOBRE LOS AVANCES DE CIRUGÍA COLORRECTAL

- El servicio de Cirugía General y Digestivo del CHUVI organizó la 29 edición de las Jornadas Internacionales de Coloproctología en Baiona
- Contarán con la participación de la máxima autoridad mundial en la materia, el doctor Steven Wexner, presidente de la Asociación americana de cirugía colorrectal
- Tratarán los últimos avances en Cáncer Colorrectal, Enfermedad inflamatoria intestinal, Suelo pélvico e Innovación en tecnología
- En los quirófanos del CHUVI se realizan 340 cirugías de cáncer colorrectal anuales

**Vigo, 15 de marzo 2023**. Desde hoy y hasta el próximo día 17, un total de 250 especialistas se dan cita en Baiona en la 29 edición de las *Jornadas Internacionales de Coloproctología "Enrique Casal"*, que organiza el servicio de Cirugía General y Digestivo del Complejo Hospitalario Universitario de Vigo (CHUVI) y más concretamente la Unidad de Coloproctología.

La presidenta del comité organizador es la jefa del servicio, Raquel Sánchez, y los coordinadores son los especialistas Enrique Moncada, Vicenzo Vigorita y Alberto de San Ildefonso.

El programa científico a desarrollar girará en torno a cuatro grandes temas: el Cáncer Colorrectal, la Enfermedad inflamatoria intestinal, el Suelo pélvico y la Innovación en tecnología.

Para esto contarán con la presencia de grandes expertos internacionales, entre ellos cabe subrayar al doctor Steven Wexner, presidente de la Asociación americana de cirugía colorrectal, y considerado una de las máximas autoridades en la materia; así como el especialista belga André D'Hoore, primera figura internacional en suelo pélvico.



Según afirma el doctor Moncada "este encuentro científico ya se consolidó como el segundo en importancia a nivel internacional, de obligada asistencia para la mayoría de los cirujanos colorrectales. Además de las patologías más habituales, este año el otro foco de interés se centra en la tecnología, que cada vez está más presente en nuestra actividad, como la inmunofluorescencia intraoperatoria, las impresiones 3D, o mismo la cirugía robótica da Vinci."



## 340 cirugías anuales de cáncer colorrectal

El cáncer colorrectal es el principal objeto de las conferencias. En estos momentos, en el CHUVI se realizan alrededor de 340 cirugías de cáncer colorrectal anuales.

La Unidad de Coloproctología del complejo hospitalario vigués cuenta con 11 facultativos especialistas y realiza cirugías tanto en el Hospital Álvaro Cunqueiro como en el Meixoeiro, dependiendo de la complejidad de cada una de ellas.

En el Hospital del Meixoeiro se llevan a cabo cirugías ambulatorias o de corta estancia postoperatoria, mientras que en el Álvaro Cunqueiro se realizan las más complejas, la mayoría de ellas oncológicas.

Esta Unidad cumple los más altos estándares de calidad, lo que le valió la acreditación en nivel avanzado por la Sociedad *Española de Coloproctología*. Esto la convierte en un referente nacional en las patologías de colon, recto y ano.